

## Disela Kesibukan Membangun, Personel Satgas TMMD Sempatkan Mengajar Ngaji

Maskuri - [TANAHLAUT.ARNESSIO.COM](https://TANAHLAUT.ARNESSIO.COM)

Jul 25, 2023 - 08:49



*Disela Kesibukan Membangun, Personel Satgas TMMD Sempatkan Mengajar Ngaji*

Tanah Laut - Tanpa mengenal rasa lelah, meski setelah seharian bekerja keras di sasaran yang menjadi tanggung jawabnya, personel Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-117 Kodim 1009/Tla, disela-sela waktu luangnya tetap berusaha untuk menyempatkan dirinya mengajar anak-anak mengaji membaca kitab suci Alquran.



Seperti yang dilakukan oleh salah satu personel Satgas TMMD ke-117 Kodim 1009/Tanah Laut, Praka Agus Setiawan di TKA-TPA Hidayatutholibin Desa Telaga Langsung, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Senin (24/07/2023).

Komandan Satgas (Dansatgas) TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., menyikapi hal tersebut menyampaikan bahwa apa yang dilakukan oleh personel Satgas TMMD dengan mengajarkan anak-anak mengaji kitab suci Al Quran, merupakan salah satu wujud kepedulian dalam membina dan meningkatkan mental spiritual anak-anak di Desa Telaga Langsung.

“Apapun kegiatan yang bisa bermanfaat bagi masyarakat, kita akan tetap membantu, termasuk yang terlihat hari ini, di sela kesibukan anggota masih menyempatkan diri membagi ilmunya, Ilmu agama merupakan pondasi awal pendidikan dasar akhlak dan moral bagi anak dalam kehidupan sehari-hari agar kedepannya bisa menjadi anak yang berguna bagi orang tua, agama, nusa dan bangsa. Serta untuk menyiapkan generasi muda menjadi generasi yang kompetitif dan produktif di masa yang akan datang,” ungkap Dansatgas Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han.

Sementara itu Bapak Masruri selaku pembina TKA-TPA Hidayatutholibin Desa Telaga Langsung, mengatakan bahwa kehadiran personel TMMD dalam membantu mengajar mengaji memberikan dampak yang cukup menggembirakan. Dimana antusias anak-anak semakin tinggi untuk lebih giat dalam belajar.

"Anak-anak didik kami merasa senang dengan kehadiran TNI di TKA-TPA ini, karena selain mengajar mengaji bapak TNI juga memberikan motivasi dan semangat kepada anak-anak. Serta suasana belajar mengajar terlihat lebih tertib, terlihat anak-anak dengan sabar menanti giliran mereka," pungkasnya. (Pendim 1009)